

# Le Crestois en Afrique



La mission environnementale Mille Traces, association de Rousset en Vercors, est arrivée au Point Triple au cœur du Parc du W. Ce Parc, à cheval sur le Niger, le Bénin et le Burkina Faso, abrite une faune exceptionnelle : éléphants, lions, buffles, singes divers, plusieurs espèces d'antilopes, etc. sans compter les oiseaux et des rapaces remarquables. Depuis plus de dix ans, Mille Traces apporte aux gardes des réserves et parcs d'Afrique de l'Ouest des vêtements, chaussures, du matériel de bivouac, des jumelles et des véhicules afin d'aider à la protection de la faune. Sur la photo, l'équipe partie de Rousset juste avant Noël arrive enfin après plus de 6000 km de routes et pistes. Adeline C, Jean Marie, Adeline L, Pablo, Chantal et François n'ont pas quitté leur Crestois qui les relie à la Drôme. [www.mille-traces.org](http://www.mille-traces.org).



Et vous-mêmes... n'oubliez pas d'emporter un exemplaire du Crestois dans vos bagages, nous publierons vos clichés pris aux quatre coins du globe !

*Le Crestois du 11 mai 2018*